



FECHA: julio 4 de 2025
ASUNTO: Información general Matrículas 2025-2026
DE: Dirección Administrativa y Financiera – Dirección Académica
PARA: Padres de Familia

Reciban un cordial y fraterno saludo.

Como les informamos a través de la circular enviada el 27 de junio de 2025, los colegios de la Compañía de Jesús en Colombia se encuentran en un proceso transicional de cambio de plataforma SAP a Control Académico en una primera fase. Por esta razón queremos darles a conocer la información pertinente para las matrículas del año escolar 2025-2026.

La Matrícula Ordinaria (7 a 11 de julio) consta de dos etapas:

a. Etapas de Matrícula financiera

Se puede realizar a través de PSE con el siguiente link https://www.mipagoamigo.com/MPA_WebSite/ServicePayments/StartPayment, ó de manera presencial en las oficinas del Banco Caja Social, una vez se haya descargado la orden de matrícula enviada a los correos de los padres de familia el día sábado 5 de julio por parte de la oficina de Cartera desde el correo cardenasduvan@javeriano.edu.co.

(Ver instructivo Pago PSE adjunto)

b. Etapas de Matrícula académica

Se realiza 24 horas posterior a la realización del pago y se gestiona en la plataforma Control Académico al cual se ingresa con el link <https://edu.controlacademic.co/javeriano/loginc.aspx> donde se actualizará información, registro fotográfico y se firma el Contrato de Servicios Año Escolar 2025-2026 digitalmente.

IMPORTANTE: La matrícula se debe realizar únicamente desde un computador con conexión estable de internet que disponga de cámara web.

(Ver instructivo CONTROL ACADEMIC adjunto)

El proceso de matrícula financiera y académica para el año escolar 2025-2026, solo está disponible para los estudiantes que cumplan los siguientes requisitos:

- a. No tener asignaturas pendientes de nivelación en agosto.
- b. Estar a paz y salvo con el colegio en todos los aspectos: académico, bienestar y financiero.



- c. Tener la tarjeta Davivienda activa para el pago de pensiones. Este requisito se exige para quienes paguen anticipadamente los diez meses de pensión. En este caso, deben solicitar el recibo de pago correspondiente en la oficina de Cartera.

IMPORTANTE Las familias que tienen pendiente la firma de Compromiso de Corresponsabilidad para el año 2025-2026, el cual se debió firmar en la entrega de boletines el 27 de junio), deben acercarse a Dirección Académica (Sede Claustro) para entregar el documento y así iniciar el proceso de matrícula.

Las Matrículas Extemporáneas se realizan a partir del 14 de julio con el recargo del 10% a través del procedimiento antes descrito.

El personal administrativo del colegio en sus dos sedes tiene vacancia del 14 al 18 de julio, motivo por el cual no hay atención al público. Se retoman labores el 21 de Julio.

Esperamos que este proceso de transición de plataformas se realice con normalidad, no obstante, en el colegio habrá disponibilidad para la atención de cualquier novedad y está disponible la línea de whatsapp 3218452729.

Atentamente

JOSÉ FÉLIX CERÓN BACCA
Director Administrativo-Financiero



CARLOS ARTURO RUEDA GÓMEZ
Director Académico

Se adjunta en el correo:
Instructivo de pago PSE
Instructivo de matrícula Control Académico

